Portes ouvertes sur les métiers au CPNV

PHOTOS: CAROLE ALKABES
TEXTE: VIPHIL



A la graveuse laser, Anthony Da Cunha et Simon Harvey.



Mirsad Avdic, en 4e année de CFC d'automaticien, perfectionne la programmation de la machine à pop-corn conçue l'an dernier par une autre volée.

Au service de l'avenir

Du savoir-faire, des compétences, de la créativité constituaient les ingrédients principaux de journée portes ouvertes organisée samedi, entre Sainte-Croix et Yverdon-les-Bains, au Centre professionnel du Nord vaudois (CPNV). Il s'y rajoutait le liant de la disponibilité et de ce qu'il faut de passion pour défendre la qualité de formation des différentes filières: informatique, mécanique, médiamatique ou automatique.

Voir aussi www.cpnv.ch



Orlan Schlappi, Luc Vulliamy et Stéphane Letsch, en 4º année d'automaticien.



Elèves électroniciens de 3^e année, Lucas, Massimo, Tristan, Kevin, Simon, Joël et Joseph entourent Christophe Delessert, enseignant au laboratoire électronique.



Le Robot team d'Alan Gentilini et Anthony Ledda en pleine action lors du concours de robotique, sous le regard impartial et exigeant d'un expert .



Pour les visiteurs, cette porte ouverte fournissait l'occasion rêvée de découvrir les sites du CPNV et de se renseigner sur les filières et leur contenu.